

Wir züchten Schmetterlinge – Klasse 1c

Juli 2024

Die Raupen kamen an! Mit großer Begeisterung nahmen die Kinder das neue Thema im Heimat- und Sachunterricht auf. Sie beobachteten aufmerksam, wie sich die Raupen in kurzer Zeit groß und dick fraßen, ganz wie im bekannten Buch „Die Raupe Nimmersatt“.



In nur 8 Tagen wuchsen die Raupen von 0,5 cm auf 3 cm an.



Knapp zwei Wochen nach Ankunft hatten sich alle Raupen verpuppt.



Und nach 18 Tagen schlüpfte der erste Schmetterling. Wie spannend, diese Verwandlung einmal mitzerleben!



Die roten Flecken sind übrigens kein Blut, sondern Mekonium. Das ist ein Stoffwechselprodukt der Puppe.

Die Zeit morgens sowie in der Brotzeitpause wurde fleißig für genaue Beobachtungen genutzt.



Nun war es an der Zeit, die Schmetterlinge fliegen zu lassen.

Ein bisschen traurig waren wir schon, hatten wir sie doch schon sehr lieb gewonnen.



Aber auch wenn der Abschied etwas weh tat, wollten die Kinder den Schmetterlingen gerne die Freiheit schenken.





Macht's gut, ihr Falter!



Es war wirklich schön zu sehen, mit welcher Begeisterung die Kinder die Schmetterlinge beobachteten 😊.

Na, erkennst du, welchen Schmetterling wir gezüchtet haben?



Lösung: Distelfalter

Bericht / Fotos: Andrea Beck